
環 境 産 業 委 員 会 会 議 録 

 

１  期    日   令和４年９月２０日（火） 

 

２  会    場   第２委員会室 

 

３  開会時刻   午前９時２６分 
 

４  閉会時刻   午前９時３４分 

                 

５  出 席 者   委 員 長  藤原 正光    副委員長  松浦 昌巳 

                  委  員  山本 裕三    委  員  富田 まゆみ 

                  委  員  大井 正     委  員  安田 彰 

          委  員  石川 紀子 

      

        （当局側出席者） 産業経済部長、産業経済部参与、所管課長 

        （事務局出席者） 議事調査係  松永友理子 

 

６  審査事項 

 

 ・議案第107号 議決事項の変更について（市有地の処分について） 

 

 ・閉会中継続調査 

 

７  会議の概要  別紙資料のとおり 

 

 以上のとおり、報告いたします。 

 

                        令和４年９月２０日 

 市議会議長  松 本  均  様 

 

                       環境産業委員長  藤 原 正 光 
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７ 会議の概要 
 
令和4年9月20日（火）午前9時26分から、第2委員会室において全委員出席のもと開催。 
 
１）藤原委員長あいさつ 
 
２）付託案件審査 

①議案第107号 議決事項の変更について（市有地の処分について） 
 

 
〔産業労働政策課説明  9:27～9:28〕 
〔質疑         9:28～9:31〕 
 
○委員長（藤原正光） 
担当課の説明が終わった。質疑をお願いする。 

 
○委員（大井正） 
地積が増加した理由を伺う。 
 
●産業労働政策課長（溝口尚美） 
当初は開発区域に県道の法面部分がすべて含まれていなかったが、静岡県と協議し払い下げを受
け、その部分を含めたためである。 
 
○委員（大井正） 
地積の増加に対し、売却予定額が減額となった理由を伺う。 
 
●産業労働政策課長（溝口尚美） 
造成工事費が入札により当初予算額よりも減額されたためである。 
地積の増加よりも工事費の減額の影響の方が大きかったためである。 
 
○委員（安田彰） 
所在地番の変更理由について伺う。 
 
●産業労働政策課長（溝口尚美） 
施行前は190筆の内の１筆を代表として選んだが、造成工事完了後に小字ごとに合筆をしたため
である。 
 
○委員長（藤原正光） 
 以上で質疑を終了する。 
 
〔委員間討議〕なし 
 
〔討論〕なし 
 
〔採 決〕 

   議案第107号 議決事項の変更について（市有地の処分について） 
                全会一致にて原案とおり可決 
 
３）閉会中継続審査について 

18項目で了承 
 
４）その他 
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５）閉会 
○副委員長（松浦昌巳） 
皆様お疲れさまでした。 
議案第107号については、全会一致で可決されました。 
以上で審議はすべて終了し、この後、予算決算委員会と本会議で最終的に決まることになりま
す。 
常任委員会としては、この後、議会報告会に向け最後の調整がありますので、また連絡します。 
以上で、環境産業委員会を終了します。 
お疲れさまでした。 
 
閉会 午前9時34分 


